

Cegah HIV Aids, Berbagai Stekholder Di Maluku Datangi Tempat Hiburan Malam

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Dec 5, 2023 - 22:28



Sumbawa Barat NTB - Anggota Kepolisian Sektor (Polsek) Maluku mengamankan kegiatan mobile Klinik HIV AIDS dan IMS Triwulan IV Tahun 2023 di wilayah Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Kegiatan itu dilakukan pada Senin, 04 Desember 2023 pukul 15.00 wita yang bertempat di Groom Cafe dan Yoans Kafe Desa Pasir Putih Kecamatan Maluku KSB. Kegiatan Mobile Klinik HIV AIDS dan IMS Triwulan IV Tahun 2023 di wilayah Kecamatan Maluku KSB yang dipimpin oleh Sekcam Maluku Heru

Sudriansya, S.Pd.M.Pd dihadiri oleh Pengelola Cafe dan Karyawan Cafe berjumlah sekitar 40 Karyawan dengan penyelenggara UPTD. Puskesmas Maluk," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada media.

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Maluk Yang mewakili, Danramil Maluk Yang mewakili, Babinsa Desa Mantun Serda Solihin, Bhabinkamtibmas Desa Pasir putih Briptu Moh. Zulkifli Hadi, Herdinata Putra pemegang Program HIV AIDS KSB dan Tim dr. Novian Ikmal Puskesmas Maluk, Muhammad Salahuddin Perawat Puskesmas Maluk, Hasty Petugas Laboratorium, Dewi Komalasari Perawat Puskesmas Maluk pengelola dan karyawan Kafe/Hiburan Malam.

Dalam sambutan Sekcam Maluk Heru Sudriansyah, S.Pd.M.Pd mengatakan, dari pemerintah Kecamatan mengucapkan banyak terima kasih kepada semua undangan yang telah hadir dalam kegiatan ini. Tujuan melakukan kegiatan ini untuk mendukung program pemerintah dalam mengantisipasi dan mencegah penularan HIV Aids di wilayah Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat.

Dia menerangkan pula, kegiatan ini untuk kebaikan bersama, marilah kita dukung serta berpartisipasi agar di wilayah kita bebas dari hal yang tidak diinginkan. Kegiatan seperti ini harus dilakukan tidak usah takut, karena seandainya ada yang positif kerahasiaannya terjamin.

Kesehatan ini adalah untuk kita bersama, melalui kesempatan ini kita bisa menyampaikan ke semua pemilik cafe yang tidak kooperatif kita akan tindak tegas sesuai peraturan yang berlaku. Setelah kegiatan ini akan ada door prize cafe bagi yang hadir pada kegiatan ini. Sambutan Babinsa Desa Pasir Putih Kopka Lalu Wahyu mengucapkan terima kasih atas kehadiran semuanya. Kami berharap yang belum hadir agar di beritahukan karena ini kebaikan kita bersama.

"Apabila tidak hadir sama dengan membahayakan orang lain," tuturnya.

Bhabinkamtibmas Desa Pasir Putih Briptu Moh. Zulkifli Hadi mengatakan, kami dari semua unsur terkait yaitu Pemerintah kecamatan TNI, Polri apabila ada yang tidak kooperatif kami akan melakukan teguran dan ini akan kami bicarakan terkait yang tidak hadir. Karena kegiatan ini sudah menjadi program dan untuk kebaikan bersama agar bagi semua pengelola hiburan malam memperhatikan demi kebaikan bersama. Penyuluhan tentang Kesehatan tentang penyakit HIV AIDS. Pengambilan darah untuk pemeriksaan HIV AIDS.

Pemeriksaan IMS dari Puskesmas Maluk, pemeriksaan Oraquick dengan sempel air liur guna mendeteksi hepatitis, Spilis dan HIV.(Adb)